



ARANJUEZ
*Ayuntamiento
del Real Sitio y Villa*

**ALCALDIA PRESIDENCIA
BANDO**

Ribereñas, Ribereños:

ACTO DE FIN DE CURSO DE LA ACADEMIA DE OFICIALES DE LA GUARDIA CIVIL

El viernes 29 de junio en el Patio de Armas del Palacio Real

La Dirección General de la Guardia Civil, la Academia de Oficiales de la Guardia Civil y la Corporación Municipal que me honro en presidir, hacen partícipes a todos los ciudadanos del Acto de Fin de Curso de la LVIII Promoción de la Escala Superior de Oficiales y LXXIII Promoción de la Escala de Oficiales de la Guardia Civil, que se celebrará el próximo viernes 29 de junio, a las 9.00 horas, en el Patio de Armas del Palacio Real.

La Academia de Oficiales de la Guardia Civil cuenta con una extensa trayectoria en Aranjuez. A lo largo de más de treinta años se ha convertido en un pilar esencial y en una seña de identidad de nuestra ciudad, difunde el nombre de Aranjuez por el mundo y muchos de sus miembros han fijado su residencia en nuestro Real Sitio y Villa. Las familias de los números, oficiales y jefes han sido, a su vez, parte de nuestra ciudadanía.

La Benemérita es una de las Instituciones más prestigiosas de nuestra Historia, un Cuerpo señero que, con su carácter a un tiempo militar y civil, se ha enraizado en la realidad social, y ello le ha aportado ese cariño ciudadano que

todos le reconocen. Se ha ganado cada día a pulso un prestigio inalterable desde su fundación en 1844.

La Guardia Civil y Aranjuez están íntimamente ligados. Esta Benemérita Institución, sólida e íntegra, merece todo nuestro aprecio, nuestro reconocimiento y nuestra gratitud por su vocación y dedicación incansables al servicio de la libertad y la seguridad de todos.

Este Acto de Fin de Curso de su Academia de Oficiales es una inmejorable oportunidad para expresar nuestro orgullo y reconocimiento hacia la labor que realizan los miembros de la Guardia Civil. Por ello convoco a todos los vecinos al Acto de mañana para agradecer, una vez más, su compromiso y su trabajo en favor de todos.



Aranjuez, 28 de junio de 2012

María José Martínez de la Fuente

Alcaldesa de Aranjuez